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 Ordre du jour     
 

1- Présentation du Conseil d’école

2- Présentation de l’association BESST KIDS et actions prévues

3- Bilan et financement des coopératives des écoles

4- Effectifs du RPI

5- Vote du règlement intérieur : modifications 2022

6- Compte-rendu des exercices incendie, intrusion

7- Actions et sorties prévues

8- Point ALAE: Missions, domaines d’intervention



   1.   Présentation du Conseil d'école et du rôle de chacun: enseignants,        parents   
d'élèves, maires.

Début du conseil :  17h02                                          
Tour de table pour se présenter :  Voilà  presque  20 ans, cette année 2022, que l’école de
Sabonnères, fait partie  du RPI.

Qu'est-ce que le conseil d'école?

Le  conseil  d'école  est  l'organe  qui  prend  les  grandes  décisions  dans  la  vie  de  l'école,
notamment sur le règlement intérieur de l'école et l'organisation de la semaine scolaire.

Le conseil d'école est constitué pour une année et siège jusqu'au renouvellement de ses 
membres.

Mme Dulon Frédérique, directrice de l’école de Sabonnères soumet au vote des membres 
élus au Conseil d’école la proposition que les conseils d’école des écoles élémentaires du 
RPI Empeaux - Bragayrac - Sabonnères - St Thomas soient réunis en un conseil d’école 
unique pour la durée de l’année scolaire 2022-2023.

Renouvellement adopté à l'unanimité.

Il se réunit au moins une fois par trimestre, et obligatoirement dans les 15 jours qui suivent
l'élection des parents. Pour cette année :

- Jeudi 20 octobre à 17h à l'école de Sabonnères
- Lundi 13 février à 17h à l’’école de Saint Thomas
- Jeudi 22 juin à 17h à l’école de Bragayrac

Le conseil d'école établit et vote le règlement intérieur de l'école.

Après le  conseil,  le  directeur de l'école dresse un procès  verbal qui  sera accessible aux
parents d’élèves.

Pour faciliter le travail de rédaction et de validation de ce procès verbal, celui-ci sera signé 
par un représentant école, un représentant mairie et un représentant parents à l'issue du 
conseil après relecture par les différentes parties.

Pour celui-ci, ci-dessous le nom des signataires :

 Enseignante :  Mme Dulon

 Mairie : M. Berail

 Parent d'élèves : Mme.Aries

Ce compte-rendu sera donc définitif et on y trouvera tout ce qui a été dit, voté et décidé 
pendant le conseil.  



2- Présentation de l’association BESST KIDS et actions prévues  :  

Actions en cours et envisagées:

-vente de chocolats de NoëL

-stand du marché de Noël à Sabonnères. Carnaval-gouter à Saint -Thomas- vente de bulbes avec les 

jardiniers de Saint-Thomas.

-Kermesse à Sabonnères envisagée..

-Proposition de soirée concert par la MJC de Rieumes.

-Proposition de vide grenier et d'un loto pour financer une sortie scolaire.

3/ Bilan des coopératives des écoles     :  

Empeaux     :   Année scolaire 2021-2022 : € de charge et € de produits 

Les principales entrées d’argent : 

- Une participation des parents de 1605 €

- 378,80€ de bénéfices lors de la vente des photos

- 38€ de bénéfices lors de la vente de gâteaux du RPI

- 228 € de bénéfices des Jardiniers de Saint-Thomas

- 2,80€ de bénéfices de la vente de calendriers

- 500€ don association Empeaux ludique

- 100€ don d’un particulier

- 314€ don association BESST Kids

- 1320€ de subvention mairie

Les dépenses :

Dépenses de fonctionnement (réassort livres BCD, banquettes pour la BCD, matériel cirque,
cadeaux fêtes des parents, Noel des classes et petits matériels divers :1830,62 €

Les sorties :

Sortie Halle des machines : 546 €

Cinémas : 411€

Semaine cirque : ateliers + spectacle : 1480,56€

Spectacle au théâtre du Grand rond : 353 €

Musée des abattoirs et ateliers en classe :919,09€

Spectacle de Noel Arfolie : 190€

Intervenant peinture : 150€

Cotisation OCCE et assurance : 109,20€

Projet Les incos : 104,58€



Frais d’envoi chèque :1,25€

 Début d’année 2022-2023 : 18,47€ dans la caisse et 4242,31€ à la banque.

Cotisation OCCE et assurance : -106.65 €

Participation famille :2510 €

Cinéma de l’an passé restant à payer : - 105€

Campagne en balade : - 450 €

Bragayrac     :  
Solde au 01/09/2021:  36,52   
La subvention de la Mairie 600 euros a été versée en septembre 2022

Recettes     :  1301,80  
Participations des familles : 460 euros
Subvention Mairie : (versée 14/09 : 600 euros)
Photos 529,00 (recette 147,60)
Parents d’élèves bulbes : 109,00
Association parents d’élèves (Noël) : 170,00
Divers : 33,80

Dépenses     :1932,17  
Cotisation OCCE:52,10
Photographe : 365,40
Spectacle Empeaux : 95
Livres père Noël:93,24
Cadeaux classe Noël : 127,12
Achats matériel classe (bouliers) 85,80 
Nappes rouges BCD: 57,38
Semaine du goût :  53,74
Entrées ZOO : 240
Transport zoo : 175
Divers classe (livres BCD, goûters, jeux ):  489,21
Toiles et peinture exposition BCD : 98,18

Solde au 01/09/2022:  5,80



Sabonnères     :        Solde au 31/08/21 :    1091€

Compte de fonctionnement général du 1.09.2021 au 31.08.2022 

  

CHARGES
Achat d'objets à revendre 464,26
Assurances 5,75
Activités éducatives( Piscine, activités
de classe)

925,24

Frais bancaires 2,28
Cotisation à l'OCCE 31 48,76

Total des charges (A) : 1 446,29

PRODUITS
Vente d'objets photos, calendriers, 612,75
Subventions des collectiv.locales 
20/21 et 21/22

1 320,00

Subventions d'associations 
BESST KIDS / Jardiniers St 
Thomas

327,07

Participation des familles 545,00

Total des produits (B) : 2 804,82

Résultat de l'année 2021-2022 (B-A) (+/-) : 1 358,53 

Solde au 31/08/22 :            2494,04

Saint-Thomas     :  

Bilan financier 2021 - 2022

Recettes Dépenses Gains

Photos 1066 694,4 371,6

Participation 
parents

802 802

Marché de noël 302 302

Subvention 
Mairie 1290

1290

Transport sorties 592

Séjour Bouconne 2000

Gains pour l'association ELA : 208,37 €



4  / Effectifs du RPI     :  

Effectifs 2022/2023

EMP BRAG SAB ST THO Autres TOTAL
(section)

TOTAL
(école)

TPS

EMP

1 1 2 TPS 43
PS 5 4 4 7 20 PS
MS 3 3 2 8 MS
GS 3 2 6 2 13  GS
CP  BRAG 5 4 3 5 17 CP 81

 CE1 SAB 2 6 4 7 19  CE1
CE2

ST THO
3 1 3 6 13 CE2

CM1 3 6 0 5 14 CM1
CM2 4 6 5 3 18 CM2

26 32 23 41 2  122

Prévision effectif  2023/2024

TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2
3 24 20 8 13 17 19 13 14

Total :55 Total : 76

 5- Vote du règlement intérieur: modifications 2022   (en annexe)  
Détails des votes:

Voté à l'unanimité..





6/ Compte-rendu des exercices incendie et PPMS     :  

Empeaux :    Un exercice incendie a eu lieu le vendredi 30 septembre. Les personnels, les 
élèves et les parents avaient été prévenus. Le but de cet exercice était de connaître à quoi 
correspondait cette alarme pour une grande majorité d’enfants et de réaliser les gestes 
d’évacuation à adopter lorsque cette alarme se déclenchait. Tout s’est très bien passé, les 
élèves ont évacué sans crainte. Michel Coudrais, responsable aux affaires scolaires à la 
mairie était présent, il a déclenché l’alarme et observé le bon déroulement de l’évacuation.
Un exercice PPMS attentat-intrusion a également eu lieu le vendredi 14 octobre. Les élèves 
ont durant toute cette période jouer à cache-cache. Ils n’étaient donc pas surpris qu’il faille 
se cacher.
Tout s’est bien passé, il n’y a pas eu de pleurs, et les élèves sont restés très calmes. Nous les 
avons félicités, ils ont eu des bonbons. 

Bragayrac: Un incendie a eu lieu le 23 septembre 2022.
L’exercice s’est très bien passé.
Les CP sont sortis par la porte de la classe et la porte de l’Alaé .
Nous avons expliqué où aller et qui sortait de tel ou tel côté.

Sabonnères :
Exercice incendie lundi 17/10, présence de M. le Maire. Un rappel avait été fait sur ce type 
d’exercice et l’organisation pour notre classe avait été présentée.
Tout le monde était dehors en 45s. 

Exercice PPMS intrusion     mardi 18/10, présence de M. le maire.   Un rappel avait été fait sur 
ce type d’exercice et l’organisation pour notre classe avait été présentée.
Les enfants se sont cachés dans le couloir, ils sont parvenus à garder le calme 12 minutes. 
L’exercice s’est terminé par un échange sur les différents ressentis.

Saint-Thomas :

Exercice PPMS, intrusion :mardi 18 octobre. Les enfants étaient prévenus de 
l’exercice qui consiste à rappeler et à exécuter les consignes, essentiellement : 
fermeture à clé des portes, fermeture des rideaux. Silence absolu pendant 15 minutes. 
On peut noter que la porte de la classe 2 étant équipée d’un verrou, on ne peut pas 
ouvrir la porte de l’extérieur même si l’on a la clé. Les enfants ont bien respecté les 
consignes. Il est à noter qu'un léger espace vitré permet de voir à travers et d'observer
la classe.

7  / Actions et sorties prévues     :  

Actions communes :    

-Le marché de Noël :  prévu le 18 décembre en parallèle du marché des producteurs 
organisé par l’association du village.  



Course ELA à Sabonnères le mercredi 19 octobre: Grande réussite cette année. 170 euros 
ont été récoltés pour l'association ELA

Spectacle de fin d'année:  Association Arfolie : le 7 décembre.
Nous remercions la mairie qui nous prête la salle.  

Projet voyage scolaire St Thomas, Sabonnères,  au centre La Moraine à Garin en Haute 
Garonne : une participation de maximum 180€ sera demandée aux familles. Un tarif 
dégressif sera proposé aux fratries. En attente d’un retour d’un questionnaire aux parents 
pour valider la sortie.

Empeaux : Le mardi 4 octobre, la « campagne en balade », une ferme nomade est venue à 
l’école. Tous les enfants ont pu lors de cette matinée : caresser, nourrir, brosser les animaux. 
Étaient présents des poules, un coq, des lapins, des moutons, des brebis, un bouc et un 
cochon. 

Le jeudi 10 novembre, la compagnie du Chamboulé viendra nous présenter le spectacle : 
« La dompteuse de colère ». A cette occasion, nous accueillerons les élèves de CP sur la 
journée pour travailler tous ensemble sur les émotions. La coopérative d’Empeaux finance 
ce projet. 

3 séances de cinéma auront lieu cette année : le 15 novembre, 9 février et 6 avril au cinéma 
de Fonsorbes. Des courts métrages ou petit film seront présentés aux enfants de maternelle. 

Nous avons contacté la compagnie « Cirkomcha » pour reprogrammer avec eux 2 semaines 
d’intervention cirque. Il s’agirait pour les enfants de participer chaque matin pendant 2 
semaines à des ateliers d’initiation au cirque : 45 minutes par jour pour un groupe d’environ 
15 enfants.
Nous aimerions nous rendre à l’azinet de Sarrant vers les beaux jours.

Bragayrac :
Vendredi 23 septembre nous avons nettoyé la nature avec l’aide de notre voisine Pierrette 
Flumian, conseillère municipale. Les enfants ont ramassé et trié les différents déchets.

Semaine du 10/10 au 14/10, semaine du goût : Les enfants ont goûté chaque jour différents 
produits (St Moret aux figues et au saumon, St Moret nature, figues, foie de morue.
Le jeudi Mr Moulard, papa d’Estelle nous a fait déguster du foie gras.
C’était délicieux.

Jeudi 10 Novembre, sortie à Empeaux, spectacle et travail et jeux sur les émotions.
Les CP apporteront des cocottes fabriquées en classe.

Vendredi 11 Novembre, chants des CP devant le monuments aux morts.



Sabonnères     :  
Bibliothèque du village avec emprunt de livres tous les 15 jours
Activités bricolage autour de Noël et spectacle fin d’année
Semaine vélo prévue en mai
Voyage scolaire avec St Thomas

Saint-Thomas     :  

-L’opération de récupération des piles a débuté. L’année dernière nous avons récupéré 62 
kilos de piles. Cela a contribué à la création de l’installation électrique  du centre de santé et 
l’école de la communauté Huarpe qui vit dans le désert de Lavalle en Argentine.
Cette année, il est prévu de réaliser une installation du même type pour le village d'Agnedi 
au Togo.

-Réalisation d'ateliers avec les jardiniers de Saint-Thomas.

-Il est aussi prévu de continuer à faire des randonnées autour de Saint Thomas.
-Un voyage scolaire de 3 ou 4 jours est prévu  à la montagne en commun avec l'école de 
Sabonnères. 

8- Point ALAE: Missions, domaines d’intervention

 Mme Gongora Stéphanie, directrice ALAE
J'aimerais faire un point sur l'ALAE (notre méthode en de travail, les contacts, et 
repositionner mon domaine d'intervention : restauration, ALAE, et transmission 
d'informations pour l'ALSH)
 
- notre méthode de travail en équipe 

> l'Agglo du Muretain  a défini un PEDT avec 4 axes

1 : Eco-citoyenneté,
 2 : Inclusion du handicap
 3 : Parentalité
 4 : réussite éducative.

A partir de ces axes j’élabore avec mon équipe le   projet pédagogique. 
Ensuite les équipes me proposent des projets que je valide en cohérence avec le PP

 Réunion d'équipe tous les 15 jours (échange de pratiques entre les différentes équipes 
d'écoles, élaboration des fiches projets, rôle et postures de l'animateur).

PROJETS     :  

- Mise en place du projet langage des sourds pour tout le RPI pour plusieurs objectifs : 
diminuer le bruit en salle de restauration, éveiller les enfants au handicap, favoriser la 
communication des plus jeunes et diminuer leur frustration.



- Mise en place de « tente pause » pour permettre aux enfants de s'extraire du groupe quand 
ils sentent que l’agacement se fait sentir.

- Travail en cours sur un projet intergénérationnel à Bragayrac avec le club des aînés : soirée
jeux de société.

contact:

-05 61 76 85 34

-clae.rpi.besst@agglo-muretain.fr

Fin du conseil d’école :  18h 04






